

# REPORTER

## Sepuluh Finalis Lomba Babinsa Inspiratif Peroleh Penghargaan dari Danrem 084/Bhaskara Jaya

Achmad Sarjono - [SURABAYA.REPORTER.CO.ID](http://SURABAYA.REPORTER.CO.ID)

Jun 19, 2023 - 10:52



SURABAYA, - Para Babinsa dari Kodim jajaran Korem 084/BJ sebanyak 10 orang yang masuk final lomba Babinsa Inspiratif pada kegiatan Brawijaya Award by Harian Disway bersama Kodam V/Brawijaya, memperoleh penghargaan dari Komandan Korem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. Penyerahan penghargaan dilaksanakan di lapangan Makorem 084/BJ jalan A. Yani No. 1 Surabaya, Senin (19/6/2023).



Kegiatan Brawijaya Award 2023 memberikan apresiasi kepada para Babinsa di setiap Kodim jajaran Kodam V/Brawijaya yang mulai serius membangun kanal komunikasi dengan masyarakat di wilayah binaanya dengan komposisi kegiatan lomba Babinsa Inspiratif dengan beberapa katagori sebagai berikut:

Pertama, katagori aksi sosial. Yakni Babinsa yang memiliki kegiatan sosial dan mampu menggerakkan masyarakat untuk mengikuti aksi sosial tersebut, seperti membantu memperbaiki rumah warga miskin, menyantuni anak yatim, menyantuni janda lansia dan lain-lain.

Kedua, katagori ketahanan pangan. Yakni Babinsa yang memiliki aktivitas yang menunjang ketahanan pangan di desanya, seperti meningkatkan produksi padi/subtitusi bahan makanan pokok pengganti nasi dan lain-lain.

Ketiga, katagori kesehatan. Yakni Babinsa yang mempunyai kepedulian terhadap peningkatan kualitas kesehatan masyarakat, seperti pencegahan stunting, rikkes dan lain-lain.

Keempat, katagori pemberdayaan ekonomi masyarakat. Yakni Babinsa yang memiliki aktifitas dengan memberi nilai tambah ekonomi masyarakat, seperti membantu pemasaran produk home industri di desa dan lain-lain.

Kelima, katagori peduli pendidikan. Yakni Babinsa yang menunjang pendidikan masyarakat baik formal maupun tidak formal, seperti mengajar membaca dan menulis untuk warga yang buta huruf.

Keenam, katagori pemberdayaan pemuda. Yakni Babinsa yang mampu menggerakkan pemuda untuk aktif kegiatan positif agar terhindar dari pengaruh narkoba dan pergaulan bebas.

Ketujuh, katagori olah raga. Yakni Babinsa yang mampu menginspirasi warga untuk berolahraga.

Kedelapan, katagori toleransi antar umat beragama. Yakni Babinsa yang memberi teladan kepada warga desa untuk saling menghormati sesama pemeluk agama.

Kesembilan, katagori peduli lingkungan. Yakni Babinsa yang memiliki konservasi lingkungan hidup, seperti rajin melakukan penanaman pohon atau mengajak warga mengolah sampah rumah tangga.

Kesepuluh, katagori pelestarian budaya. Yakni Babinsa yang punya aktivitas pelestarian kebudayaan terutama budaya lokal, seperti mengajak masyarakat membuat kelompok karawitan atau membina grup reog dan lain-lain.



Adapun prajurit Kodim jajaran Korem 084/BJ yang berhasil masuk final lomba Babinsa Inspiratif pada kegiatan Brawijaya Award 2023 tersebut antara lain katagori toleransi antar umat beragama Serda Sahar dari Kodim 0832/Surabaya Selatan dan Serma Rudianto dari Kodim 0817/Gresik, katagori pemberdayaan pemuda Serma Eko Suryadi dari Kodim 0828/Sampang, katagori peduli lingkungan hidup Serma Chairul Hadiansyah dari Kodim 0827/Sumenep, katagori olah raga Serma Agus Jaenal Aripin dari Kodim 0828/Sampang dan Sertu Lukman Setiawan dari Kodim 0832/Surabaya Selatan, katagori kesehatan Koptu Adi Wijaya dari Kodim 0829/Bangkalan dan Serka Izza Elmy dari Kodim 0817/Gresik, katagori aksi sosial Serda Misbahul Munir dari Kodim 0832/Surabaya Selatan dan Serda Ahmad Saiful dari Kodim 0829/Bangkalan.



Penghargaan juga diberikan kepada Serda Agus Riyono Babinsa Koramil Driyorejo Kodim 0817/Gresik yang telah berhasil mengamankan Senpi Ilegal jenis Walther kaliber 9 M.M. dan senjata tajam jenis Samurai yang diserahkan oleh warga dari desa binaanya.

Brigjen TNI Terry dalam sambutannya saat acara pemberian penghargaan kepada prajurit Kodim jajaran Korem 084/BJ yang memenangi lomba Babinsa Inspiratif tersebut mengatakan, "Apresiasi dan penghargaan saya berikan kepada sepuluh orang prajurit Kodim jajaran Korem 084/BJ atas prestasinya memenangi lomba babinsa inspiratif pada kegiatan Brawijaya Award 2023 yang diselenggarakan oleh Kodam V/Brawijaya, dan Babinsa Koramil Driyorejo yang berhasil mengamankan senpi ilegal", ungkapnya.

"Saya atas nama Komando dan selaku pribadi mengucapkan selamat dan terima kasih serta penghargaan yang tinggi atas prestasi yang saudara-saudara raih. Teruslah menjadi contoh, teruslah menjadi inovator untuk masyarakat dan pengabdian kepada bangsa dan negara," pungkasnya. (Penrem084)